
 

Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 1 

do Paraná realizada em 20 de março de 2019.  2 
Aos vinte dias do mês de março do ano dois mil e dezenove, às nove horas, na Sala dos 3 

Conselhos, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 4 

do Paraná sob a Presidência do Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo Fonseca. Presentes 5 

a Vice-Reitora, Professora Doutora Graciela Inês Bolzón de Muniz, e os Conselheiros 6 

Titulares Alzir Felippe Buffara Antunes, Amadeu Bona Filho, Aurenzo Gonçalves Mocelin, 7 

Hildete de Almeida Galvão, Crislaine Caroline Serpe, Dieval Guizelini, Edvaldo da Silva 8 

Trindade, Elias Sebastião Torres da Silva, Fausto Rodrigues Teixeira Filho, Flávia Lúcia 9 

Bazan Bespalhok, Gabriel de Freitas Heidorn, Gheysa Caroline Prado, Arlete Edling, Horacio 10 

Tertuliano dos Santos Filho, Ilda Lopes Witiuk, Jonivan Carlos de Oliveira, Rodrigo 11 

Rodrigues Tavares, Lúcia Helena Alencastro, Marcos Alexandre dos Santos Ferraz, Marcos 12 

Sfair Sunye, Marcos Wagner da Fonseca, Maria Berenice Reynaud Steffens, Maria Lucia 13 

Masson, Mayara Elita Braz Carneiro, Nelson Luis Barbosa Rebellato, Paulo Ricardo Opuska, 14 

Regiane Regina Ribeiro, Renata Sena Garraffoni, Renato Bochicchio, Tibiriçá Krüger 15 

Moreira, e Vera Karam de Chueiri. Presentes também os Conselheiros Suplentes: Jaime 16 

Wojciechowski, Regina Maria Hartog Pombo Rodriguez, e Marcelo Gechele Cleto. Presentes 17 

ainda o Pró-Reitor de Administração, Professor Marco Antonio Ribas Cavalieri, a Pró-Reitora 18 

de Assuntos Estudantis, Professora Maria Rita de Assis César, o Pró-Reitor de Gestão de 19 

Pessoas, Senhor Douglas Ortiz Hamermuller, o Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, 20 

Professor Francisco de Assis Mendonça, o Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e 21 

Finanças, Professor Fernando Marinho Mezzadri, o Superintendente de Infraestrutura, 22 

Professor Sérgio Michelotto Braga, o Superintendente de Inclusão, Políticas Afirmativas e 23 

Diversidade da UFPR, Professor Paulo Vinicius Baptista da Silva, o Diretor do Campus 24 

Jandaia do Sul, Professor Eduardo Teixeira da Silva, e o Professor Ney Pereira Mattoso Filho, 25 

Coordenador de Planejamento Institucional. Justificaram a ausência as Conselheiras: Glaci 26 

Terezinha Schluga e Lígia Negri. Havendo quórum, a Presidência deu início à sessão. Nos 27 

informes da mesa, o Coordenador de Planejamento da PROPLAN/UFPR, Professor Ney 28 

Pereira Mattoso Filho, fez breve apresentação sobre o relatório de gestão de 2018. Destacou 29 

como pontos positivos a evolução da pós-graduação strictu sensu e a taxa de concluintes de 30 

cursos de graduação, em torno de 70%. Na sequência o Pró-Reitor Fernando Marinho 31 

Mezzadri relatou a dificuldade encontrada na execução dos recursos recebidos da Fundação 32 

Araucária, em torno de dois milhões de reais. A Presidência agradeceu à PROPLAN, 33 

ressaltou a mudança de metodologia do relatório, o qual contou com 510 páginas, e informou 34 

que para melhor análise do relator e da plenária, o item seria retirado de pauta, sendo 35 

convocada reunião extraordinária para analisá-lo. A seguir foi analisada a ata de 27 de 36 

fevereiro de 2019. Com o acréscimo de redação sugerido pelo Conselheiro Fausto Rodrigues 37 

Teixeira Filho, a mesma foi aprovada por unanimidade. Passou-se à Ordem do Dia: 01) 38 

Processo: 014601/2019-40 - Homologação da Prestação de Contas e do Relatório de 39 
Gestão da UFPR referente ao exercício de 2018. Interessado: Gabinete do Reitor. 40 

Relator: Consº Marcos Wagner da Fonseca. Retirado de pauta, a pedido do relator em 41 

consenso com a Presidência da mesa. 02) Processo: 066311/2018-09 - Revogar a Resolução 42 

nº 19/18-COPLAD que sobresta, até 31 de março de 2019, os efeitos da Resolução 24-43 

A/16 COPLAD que estabelece normas para o Programa Institucional de Alocação de 44 

Pontos e Vagas Docentes do Magistério Superior e do Magistério do Ensino Básico, 45 



 

Técnico e Tecnológico da UFPR. Interessada: PROGEPE/PROPLAN. Relatora: Consª 46 
Flávia Lúcia Bazan Bespalhok. A Conselheira leu seu relato, favorável ao sobrestamento da 47 

Resolução 24-A/16 COPLAD pelo período de seis meses, até 30 de setembro de 2019. Aberta 48 

a discussão, o Conselheiro Marcos Sfair Sunye pontuou sobre a importância de definição de  49 

um prazo para voltar a rodar o modelo. O Pró-Reitor Fernando Marinho Mezzadri e 50 

Presidente da Comissão de Operacionalização do Modelo de Alocação de Pontos e Vagas 51 

Docentes da UFPR observou que ainda é preciso definir o peso dos estágios e orientações no 52 

modelo. O Conselheiro Dieval Guizelini manifestou preocupação com a confiabilidade dos 53 

dados da UFPR. A Presidência lembrou que a comissão é composta pelos vices diretores de 54 

setor e ressaltou que o peso dado aos estágios define para onde irão as vagas. Lembrou 55 

também que na última utilização do modelo, um terço das 47 vagas foram para o Setor 56 

Palotina, enquanto alguns setores não receberam uma vaga sequer. Em seguida o Conselheiro 57 

Edvaldo da Silva Trindade observou que do seu ponto de vista, havia problemas conceituais 58 

no modelo de alocação de pontos e vagas. Em votação, o parecer foi aprovado por 59 

unanimidade. 03)  Processo: 021456/2018-72  -  Termo de doação de bens da UFPR para 60 

o Centro Nacional de Pesquisa de Florestas – CNPF – Embrapa Florestas. Interessado: 61 

DELOG/PRA. Relator de vista: Consº Amadeu Bona Filho. Relator original: Consº 62 
Rodrigo Rodriguez Tavares. Retirado de pauta a pedido do relator de vista. 04) 63 

Processo:042030/2018-52 - Proposta de alteração do Regimento do Setor de Ciências 64 

Exatas. Interessada: Direção do Setor de Ciências Exatas. Relatora: Consª Regiane 65 
Regina Ribeiro. A Conselheira procedeu a leitura do seu parecer, e observou que a 66 

CGR/PROPLAN solicitou a minuta do novo regimento para análise, em especial em relação a 67 

eventual criação ou alteração de unidades organizacionais (UORG´s). A relatora recordou 68 

ainda a edição do Decreto 9725/2019 de 12 de março, que extinguiu cargos em comissão e 69 

funções de confiança, limitando a ocupação, a concessão ou a utilização de gratificações. O 70 

Conselheiro Alzir Felippe Buffara Antunes manifestou sua preocupação com a questão de 71 

órgãos suplementares e auxiliares. A Presidência indagou ao Conselheiro Marcos Sfair Sunye, 72 

se haveria a necessidade de adaptações da minuta em relação às UORG´s e ao recente decreto. 73 

O Conselheiro considerou que não havia tal necessidade. Passou-se então à apreciação da 74 

minuta por destaques. Após alterações nos artigos 5º, 16 e 17, estabelecidas por consenso com 75 

a plenária, a minuta e o parecer foram aprovados por unanimidade. 05) Processo: 76 

020636/2018-37 - Recurso referente aos descontos (faltas/atrasos) no salário da servidora 77 

docente. Interessada: Zélia Chueke. Relatora: Consª Flávia Lúcia Bazan Bespalhok. 78 
Neste ponto a Presidência solicitou a interrupção da transmissão da sessão. A interessada 79 

apresentou seu pedido à plenária e permaneceu na sessão. A relatora leu seu parecer, 80 

desfavorável ao pedido, e na sequência o Conselheiro Paulo Ricardo Opuska pediu vista ao 81 

processo.  06) Processo: 015516/2018-18 - Doação de bens ao Hospital do Trabalhador. 82 

Interessada: Pró-Reitoria de Administração. Relator: Consº Marcos Wagner da 83 

Fonseca. O Conselheiro procedeu a leitura do parecer, favorável a doação e manifestou 84 

preocupação com a morosidade do processo. O Conselheiro Nelson Luis Barbosa Rebellatto 85 

elogiou o belo trabalho do Hospital do Trabalhador, o qual possui convênio quadripartite: 86 

SESA, SMS Ctba, UFPR e FUNPAR, sendo referência de excelência no atendimento de 87 

trauma e emergência no Brasil. Em votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Nada 88 

mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 89 

sessão, da qual eu, Christian Mendez Alcantara, Secretário, lavrei a presente ata.  90 


